



CASINO DE JEUX, PLACE DE CRÊTE

Golden Palace et les jeux en ligne : une stratégie commerciale préoccupante

Un objectif stratégique clair : l'expansion vers le jeu en ligne

L'intérêt véritable de Golden Palace semble être l'obtention d'une licence pour opérer des casinos en ligne une fois que la législation française évoluera. En Belgique, l'entreprise a déjà renforcé sa présence numérique avec plusieurs plateformes de jeux et paris sportifs, prouvant son engagement dans ce secteur hautement lucratif (source : corporate.goldenpalace.be, 2023). Pour avoir une licence d'exploitation en ligne, Golden palace doit avoir des casinos physiques implantés. On comprend du coup, pourquoi ils viennent à Thonon!

Un marché plus lucratif que les casinos physiques

Les jeux en ligne présentent des marges de profit plus élevées et nécessitent moins d'infrastructures. Selon un rapport de la Commission des Jeux d'Argent Belge (2023), les revenus générés par le secteur des casinos en ligne ont dépassé ceux des casinos physiques, incitant Golden Palace à accélérer son expansion numérique. Ce modèle commercial favorise un recrutement massif de joueurs et une consommation accrue des jeux d'argent, parfois au détriment des mécanismes de prévention de l'addiction.

Des pratiques commerciales controversées

Un article du Monde (2024) souligne que les opérateurs de jeux d'argent en ligne investissent massivement dans la publicité, avec des budgets marketing dépassant les 600 millions d'euros. Cette stratégie vise à capter toujours plus de joueurs, rendant inefficaces les outils de prévention de l'addiction (source : Le Monde, 2024).

Une menace pour l'économie locale et la sécurité publique

Ce modèle économique, en attirant une clientèle régulière et non touristique, risque de capter l'argent des habitants sans bénéficier à l'économie locale.

Golden Palace ne se contente pas d'exploiter des salles de jeux physiques : son objectif principal semble être le développement du jeu en ligne, un marché bien plus rentable mais aussi plus risqué en termes d'addiction et de régulation.

L'implantation d'un casino à Thonon ne doit pas être perçue uniquement sous l'angle économique, mais aussi sous celui de ses conséquences sociales et de l'évolution à long terme du marché des jeux d'argent en France. En clair, quid des casinos urbains... Dans les gares, dans des zones non touristiques... une fois que les casinos en ligne seront autorisés ?

L'État peut refuser un projet s'il estime que les risques économiques, sociaux et sécuritaires sont trop élevés.

Une forte mobilisation citoyenne peut faire basculer la décision, car le Gouvernement ne peut pas cautionner un tel projet.